

# *Le premier ministre de Timor Oriental remercie Cuba de sa coopération médicale*

---



La Havane, 23 juillet (RHC).- Le premier ministre de Timor Oriental, Rui María de Araújo , a remercié le gouvernement cubain et les coopérants de la santé de notre pays de l'appui qu'ils donnent à cette nation depuis plus d'une décennie.

Au cours du meeting d'inauguration du programme « La Santé dans la Famille », à Dili, la capitale de Timor Oriental, Rui María de Araújo a relevé que ce projet, ayant pour but de garantir l'attention médicale à tous les habitants de son pays, a été conçu sur la base du système cubain de santé.

Pour sa part, l'Ambassadeur de Cuba à Dili, Luis Laffite, a mis en exergue l'apport du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, à la santé des peuples du monde en transformant Cuba en une puissance médicale et en envoyant des personnels de la santé dans plus de 80 pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/63522-le-premier-ministre-de-timor-oriental-remercie-cuba-de-sa-cooperation-medicale>



**Radio Habana Cuba**